
 

Lore Koerber-Becker   
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg                                                                                               
 
 
Würzburg, 15.11.2019 
 
 

Betreff: Beratung des Haushaltes 2020 

Hier: Förderprogramm „Lastenrad & Co“ 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 

 

ich bitte Sie, auch im Namen der SPD-Fraktion, den nachstehenden Antrag dem 
Stadtrat zu den Beratungen über den Haushalt 2020 zur Entscheidung vorzulegen: 
 
Für die Fortschreibung des Förderprogramms „Lastenrad & Co“ zur Anschaffung von 
Lastenrädern werden im Haushalt 50.000 Euro bereitgestellt. 
 
 

Begründung: 

 
Die für das Jahr 2019 vorgesehene Förderung von 50.000 Euro ist trotz einer 

Aufstockung auf 70.000 Euro komplett ausgeschöpft. Auch dadurch sind Lastenräder 

im Stadtverkehr vermehrt sichtbar und regen an zum Umdenken und Umsteigen. 

Großeinkauf, Getränkeeinkauf, auch die Fahrten als Elterntaxi können mit dem 

Lastenrad problemlos erledigt werden. Es bietet für viele Situationen eine nachhaltigere 

Alternative zum Auto und kann oftmals auch den Zweitwagen ersetzten. Durch die  
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Lastenradförderung im Jahr 2019 ist die Anzahl der Lastenräder in Würzburg stark 

gestiegen. Es erscheint dadurch als sichtbare und praktikable Alternative zum Auto und 

regt auch dadurch zum Umsteigen an. Die Förderung setzt den Impuls, das dann – 

trotz der oft nicht geringen Anschaffungskosten – auch zu tun. Auch der Erfolg der 

Initiative freies Lastenrad, die derzeit 6 Lastenräder (Tendenz steigend) im Verleih 

haben, belegt das große Interesse an Lastenrädern und die Bereitschaft umzudenken. 

 

 

 
Alexander Kolbow 
Fraktionsvorsitzender  

 
     Hans Werner Loew 
     Stellvertreter 

 
 
Lore Koerber-Becker 
Stellvertreterin 

 

                                                                                    


